



Akpabio nombrado miembro de la Comisión encargada de preparar la Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamentos



La Unión Interparlamentaria, UIP, ha nombrado al Presidente del Senado nigeriano, Godswill Akpabio, miembro del Comité Preparatorio de la Sexta Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamentos 2025.

En una declaración del Asistente Especial de Prensa del Presidente del Senado, Jackson Udom, se afirma que el nombramiento de Akpabio figura en una carta firmada por el Secretario General de la UIP, Martin Chungong, y dirigida al Presidente del Senado.

La carta de nombramiento dice: "Deseo felicitarle por su nombramiento como miembro del Comité Preparatorio de la Sexta Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamentos (2025) e invitarle a una primera reunión del Comité Preparatorio en la sede de la UIP en Ginebra los días 16 y 17 de mayo de 2024.

"Como usted sabe, desde el año 2000 la Unión Interparlamentaria convoca cada cinco años una Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamentos.

"Las Conferencias se organizan en estrecha colaboración con las Naciones Unidas y tienen por objeto reforzar la dimensión parlamentaria en la labor de la ONU y colmar la brecha democrática en las relaciones internacionales.

"En la 148ª Asamblea de la UIP, recientemente concluida, tras las consultas con los Parlamentos Miembros y los Grupos Geopolíticos, los órganos rectores de la UIP aprobaron la composición del Comité Preparatorio de la Conferencia de Presidentes de 2025.

"Espero que se celebren tres reuniones del Comité Preparatorio entre mayo de 2024 y la Conferencia de Oradores que, en principio, está previsto que tenga lugar del miércoles 30 de julio de 2025 al viernes



1 de agosto de 2025 y que estará precedida por la Cumbre de Mujeres Oradoras que se celebrará en Berna el martes 29 de julio.

"Los preparativos de la Conferencia de Presidentes están encabezados por un Comité Preparatorio compuesto por una veintena de Presidentes de Parlamento, un número selecto de representantes de la UIP

El comunicado afirmaba además que "el Comité Preparatorio suele reunirse cuatro veces durante los 18 meses de preparación, y la cuarta y última reunión tiene lugar la víspera de la Conferencia".

Otros miembros del comité son la Dra. Tulia Ackson, Presidenta de la UIP; el Sr. Brahim Boughali, Presidente de la Asamblea Popular Nacional de Argelia; Carolina Cerqueira, Presidenta de la Asamblea Nacional de Angola; Adama Bictogo, Presidente de la Asamblea Nacional de Costa de Marfil; Godswill Akpabio, Presidente del Senado de Nigeria.

Otros son: Grupo Árabe, Sr. Rachid Talbi El Alami, Presidente de la Cámara de Representantes, Marruecos; Sra. Hamda bint Hassan Al-Sulaiti, Vicepresidenta del Consejo de la Shura, Qatar; Grupo Asia-Pacífico, Sr. Milton Dick, Presidente de la Cámara de Representantes, Australia; Sra. Shirin Sharmin Chaudhury,

Presidente del Parlamento de Bangladesh, Sr. Zhao Leji; Presidente de la Asamblea Popular Nacional de China, Grupo Eurasia, Sr. Alen Simonyan, Presidente de la Asamblea Nacional de Armenia, Sra. Sahiba Gafarova, Presidenta de la Asamblea Nacional de Azerbaiyán, Grupo de América Latina y el Caribe, Sra. Victoria Eugenia Villarruel, Presidenta del Senado de Argentina, Sr. Manzoor Nadir, Presidente de la Asamblea Nacional de Guyana, Sra. Marcela Guerra Castillo, Presidenta de la Cámara de Diputados de México, entre otros.

En la declaración se informa a los candidatos de que "en su primera reunión, en mayo, tendrán la oportunidad de reunirse con otros oradores y debatir cuestiones relacionadas con la fecha y el lugar de la Conferencia de Oradores de 2025, su objetivo principal, el formato general, los temas y los resultados previstos".

"Espero de todo corazón que pueda acompañarnos en esta importante reunión y estoy deseando colaborar estrechamente".